

Als Landtagsabgeordnete und Bewohnerin des Main Tauber Kreises ist mir die Stärkung des ländlichen Raums durch Erhöhung seiner Attraktivität besonders wichtig. Ob uns das gelingt, hängt vor allem von einer guten Infrastruktur ab, die sowohl industriellen Unternehmen wie auch dem so wichtigen Handwerk gute Rahmenbedingungen als auch den Bürgern eine hohe Lebens- und Wohnqualität bietet. Wohnortnahe Ausbildungsstellen, der Erhalt von Bäckereien, Fleischereien, Gaststätten, Schulen und Kindergärten sind weitere Voraussetzungen dafür. Das gleiche gilt für unsere Landwirte. Als ich 1989 aus Thüringen hierher kam, fand ich ein Paradies vor. Vieles ist davon durch falsche Priorisierung der Politik bereits verlorengegangen. Wir müssen diesen Prozess nicht nur stoppen, sondern umdrehen. Gerade für Kinder gibt es nichts Schöneres, als in der Natur des ländlichen Raumes aufwachsen zu können.